

## Respon Cepat, Polsek Sandubaya Bantu Salah Satu Pengunjung Pasar Yang Pingsan

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Apr 24, 2023 - 17:30



Mataram NTB - Seorang warga pengunjung Pasar Cakranegara Kota Mataram ditemukan pingsan tiba-tiba didalam Pasar saat sedang berbelanja. Atas informasi yang disampaikan warga pasar, anggota piket Polsubsektor Polsek Sandubaya langsung mendatangi TKP di Lantai 2 Pasar Cakranegara.

Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK dalam keterangan singkatnya kepada media ini membenarkan adanya warga masyarakat yang di ketahui bernama Amal Qurra', Pria usia 88 tahun, asal lingkungan Arab, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat mengalami Tidak sadarkan diri (pingsan) saat sedang berbelanja di pasar Cakranegara, (24/04/2023).

Berdasarkan keterangan yang diperoleh, lanjut Kapolsek, awalnya Pria tersebut mampir di salah satu apotek yang terletak di jalan AA. Gede Ngurah, Cakranegara membeli obat sakit perut. Dari Apotik, pria tersebut selanjutnya

menuju pasar Cakranegara untuk membeli tahu, namun entah kenapa tiba-tiba pria tersebut pingsan.

"Mengetahui hal tersebut warga pasar melaporkan ke Polsubsektor yang ada di samping pasar. Saat di TKP anggota Polsub menghubungi Polsek Sandubaya denganaksud mau mengantar pria tersebut ke Puskesmas atau Rumah Sakit,"ucapnya.

Akan tetapi, saat Anggota Polsek nyampai di TKP, pria tersebut sudah mulai membaik dan sadar. Saat hendak dibawa ke Puskesmas pria tersebut menolak dan hanya ingin diantar ke Hotel Inter Inn di jalan Gelatik Cakranegara.

"Anggota akhirnya mengantar pria tersebut ke Hotel yang dimaksud,"ucapnya.

Menurut keterangan Pihak Hotel, bahwa Pria yang baru saja pingsan dan diantar ke hotel tersebut sudah sering menginap di Hotel Inter Inn. Berdasarkan informasi yang diterima pria 88 tahun asal Sumbawa Barat ini bahkan hampir tiap tahun bila ke Mataram selalu menginap di hotel tersebut.

"Ini salah satu bentuk responsif anggota Polsek Sandubaya dalam menerima informasi dari masyarakat. Ini sudah menjadi bagian dari tugas pokok kami. Alhamdulillah Pria tadi sudah sadar dan sehat kembali tanpae galami sesuatu apapun,"tutupnya. (Adb)